

令和4年度 第2回社会教育委員及び公民館運営審議会委員会議（会議録）

日時：令和4年7月26日（火）午前10時

場所：八幡市文化センター 3階 会議室3

出席：覧委員長、藤原委員、高橋委員、藤田委員、眞柄委員、松本委員、金子委員、佐野次長（生涯学習センター館長）、南本館長（図書館）
(事務局) 小橋教育長、辻部長、(社会教育課) 辻課長、荻野、鳥居
欠席：羽野委員、井上委員

1. 開会
2. 委嘱状交付（PTA代表）
※ PTA代表井上委員欠席により郵送対応。
3. 委員長の挨拶
4. 教育長の挨拶
5. 議事（事務局説明）
(1) 報告事項

<事業報告>

○山城地方社会教育委員連絡協議会総会

日時 令和4年6月10日（金）13時半から

場所 宇治市生涯学習センター

出席 覧委員長、金子委員

○京都府社会教育委員連絡協議会総会

日時 令和4年6月24日（金）

場所 南丹市園部文化会館（アスベルそのべ）

出席 覧委員長、藤田委員、金子委員

○令和4年度 やましろ未来っ子 みんなでHUGフォーラム（山城地方PTA指導者研修会、子育てサポートスキルアップ講座）

日時 令和4年6月26日（日）

場所 宇治田原町総合文化センター

出席 各団体1名制限のため覧委員長と協議し、出席見送り

<今後の予定>

○京都府公民館大会

日時 令和4年8月26日（金）

場所 綾部市中央公民館、中丹文化会館

出席 出席希望者なし

○近畿地区社会教育研究大会

日時 令和4年9月2日（金）

場所 奈良県奈良市 なら100年記念館等

出席 篠委員長、藤田委員、松本委員

6. 議題

スキルアップ学習会について

【事務局】

篠委員長と講師を調整のうえ、次回の定例会での学習会の開催もしくは、講師の提案を出来るようとする。

7. その他

【眞柄委員】

6月27日に民児協の研修が大阪で行われた。バス4台に分かれて行ったが、感染症対策として、バス及び会議場はすべて指定席として開催。

9月22日にPR事業を開催、場所は文化センター小ホール、時間は13時30分から。感染症対策として、小ホールの定員を75%にする。講演は、盲目のピアニストの前川裕美さんで生い立ちなどを語っていただくほか、弾き語りなどを披露していただく。

9月1日からチケットやチラシなどを配付するほか、広報やわたへも記事掲載をする。皆さんもぜひご参加お願いしたい。

【篠委員長】

市民文化祭について、10月29・30日と展示部門を開催。30日は文化協会20周年の記念コンサートを予定している。舞台部門は、11月19・20日に開催。

その前に邦楽のつどいを9月に、市民コーラスが10月、音の祭典が11月13日に開催と、12月の子ども文化祭まで、目白押しである。

【藤原副委員長】

スポーツ協会から、マラソン大会について、昨年度は感染症対策から、ハーフマラソンを中止したが、今年度は距離については通常どおり開催する予定。そうなると、昨年度参加者700人程度だったが、今年度は2,000人規模となる。

10月10日に第2回スポーツカーニバルを開催。昨年度は、八幡市出身のプロ野球選手である藤田宗一選手をお招きし、少年野球に限らず大人も体験し、大盛況であった。今年度は、八幡市にスケボーパークが出来、スケートボードの団体もスポーツ少年団に加入しているため、スポーツカーニバル当日のメインではないが、目玉のひとつで、他にも野球、サッカー、体育館では武道関係など盛りだくさんで開催する。また、消防署が協力をしてくれる予定である。

とにかくスポーツ協会としては元にもどしていくとの考えである。ただし、これまで八幡高校の運動部員のボランティアに支えられてきたが、部員の減少により人員が見込めないため、新たに人員確保の問題が浮上してきた。

またマラソンでは、道路の使用など解決すべき問題があるが、近隣市町の中でも参加費は低いが、きっちりしている大会として人気があるので、元通りに戻し開催したい。

皆さんもスポーツカーニバルまたはマラソン大会どちらかでも参加していただきたい。

以上、閉会

次回定例会　日時　： 令和4年9月※後日、委員長と協議し日時決定する。

※昨年：令和3年10月8日